

Mit Herz und Seele dabei

10 Jähriges Dienstjubiläum im
Seniorenzentrum Villa Toscana gefeiert



(v.l.) Veronika Garlichs, Marion Laux, Ellen Schäfer und Jubilarin Galina Lider.
Foto: Privat

Kottenheim. Die Villa Toscana selbst wurde gerade mal 19 Jahre alt. Umso erfreulicher ist es, dass die Mehrzahl der Mitarbeiter bereits seit 10, 15 oder gar 19 Jahren gerne in der Villa arbeiten. Die Kollegin und Fachkraft in der Pflege, Galina Lider, ist nun auch schon seit 10 Jahren mit Herz und Seele dabei, setzt sich gerne für die Belange der Bewohnerinnen und Bewohner ein und hat immer ein gutes Wort parat. Ihr besonderes Steckpferd ist die Aromapflege. Zu diesem Thema fällt ihr für jeden Bewohner etwas Besonderes ein; sei es, um diese zu beruhigen, zu aktivieren oder einfach nur, um für ein gutes Wohlbefinden zu sorgen. Sie stellt Mischungen für die gerne angenommenen Aromabäder her, ob Lotionen zum eincremen oder eine Duftlösung fürs Zimmer; Frau Lider ist hierfür die Richtige. Die Einrichtungsleitung Ellen Schäfer, ist froh glücklich, solche tolle Menschen an ihrer Seite zu wissen. Herzlichen Glückwunsch an die Kollegin und

auf viele weitere gemeinsame Jahre in der „Toscana“. Gemeinsam wurden bereits viele Feste geplant und gefeiert, viele Stunden der Freude gemeinsam erlebt und es mangelt niemals an neuen Ideen und einer guten Umsetzung dieser Ideen.